

SEMANARIO DE INFORMACION LOGAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Redolfo Guarinos Amat -- Depósito Legal A - 9 - 1958

Año XII - Número 564 e Elda, 17 Junio 1967 e

Precio: 3 pesetas

PRESENCIA DE

EN LAS FIESTAS DE NOVO HAMBURGO

Desfiló una carroza en homenaje a nuestra ciudad

En el mes de mayo próximo pasado se ha celebrado en la ciudad brasileña de Novo Hamburgo la III FENAC (Feria del Calzado), que este año ostentaba la categoría de internacional por primera vez. A la inauguración de la msima, por el presidente de aquella nación, mariscal Arthur da Costa e Silva y con la presencia de las más destacadas personalidades del país, fue invitada la Re-presentación consular española en Porto Alegre, capital del Estado, como una deferencia a España por la hermandad existente entre la ciudad de Novo Hamburgo y Elda, siendo objeto de numerosos agasajos.

En la celebración de esta Feria y los actos que con este motivo se celebraron, los novohamburgueses hallaron oca-sión de patentizar que la de-claración de hermandad entre ambas poblaciones, nacida de una identidad de vida en casi todos los órdenes, no fue meramente un acto formal y ofi-cial, sino el resultado de unas afinidades geográficas, industriales y ambientales, que han tenido que evidenciarse a pesar de la distancia que los separa. Así, en el pabellón que el Ayuntamiento de aquella ciudad montó en la Feria, existía un gran panel fotográfico en que dos vistas panorámicas de ambas ciudades se fundían, mostrando la gran semejanza en tre los dos grandes centros de calzado de allá y de acá.

También en el desfile de carrozas que conducian a las diecinueve bellas candidatas a «Miss Cinderella» (Miss Cenicienta) había una dedicada a la hermandad Elda-Novo Hamburgo, en la que figuraban los escudos de las dos ciudades con las banderas española y brasileña bajo el lema «Sempre unidas». En esta carroza, arrastrada por caballos blancos,

iban dos señoritas ataviadas con el traje típico alicantino y era acompañada por un grupo de jóvenes españoles de la «Casa de España» de Porto Alegre, que durante todo el desfile interpretaron danzas españolas en los aplausos del público.

El prefecto de Novo Ham-burgo, doctor Niveo L. Friedrich, que recientemente visitó Elda, se ha multiplicado en agasajos a la representación española en Porto Alegre, haciéndola partícipe, como represen-tantes de España y de Elda, en todos cuantos actos oficiales ha celebrado la ciudad con motivo de las fiestas por la celebra-

(Continúa en CUARTA pág)

ESTA NOCHE. elección de la Belleza comarcal en los Jardines de Castelar



Esta noche a las once, en los jardines de Castelar se celebrará una gran verbena de gala organizada por la Junta Central de Fallas de San Pedro bajo el patrocinio del Excmo. Ayuntamiento de Elda. El principal ali-ciente de este festival lo conslituye la elección de la «Belleza de la comarca» que en repre-sentación del partido judicial de Elda participará en el concurso que se celebrará el próximo día 28 en Alicante para la designación de la «Belleza pro-

Esta verbena estará amenizada por la orquesta Chery y actuarán en ella la simpática cantante Paula, el cantor de melodías modernas José Angel Gui-rac y el conjunto musico-vocal «Los Extraños». Los beneficios económicos que pudieran obtenerse de ella serían para ayuda de la Guardería Infantil la Sociedad Musical Santa Ce-

Las señoritas de Elda y pobiaciones del partido que de-seen participar en este concurso pueden hacer su inscripción en el local social de la Junta Central Fallera, sito en Ramón Georgé 12 (Escuela) o bien en la misma noche del concurso en los mismos Jardines, ante un miembro de la citada Junta.

Una Escuela de Judo en Elda

Se puede obtener en ella hasta el CINTURON VERDE

El Judo, nombre que se ha tradicional impuesto sobre el «jiu-jitsu», es un método científico y pedagógico de defensa personal que en la actualidad ha sido puesto en un destacaplano gracias a las películas de James Bond y demás agen-tes secretos, las «chicas Bond» y los programas televisivos como «el Santo», «Los vengado-res» —en el que la señora Peel hace alardes de dominio judoka—, etc. De moda o no, el judo constituye un ejercicio extraordinario verdaderamente para la conservación o adquisición de una excelente forma física, independientemente del va lor que pudiera tener su conocimiento y dominio si las cir-cunstancias hicieran conveniente su utilización, como defensa por alguna persona.

Entre la juventud eldense, el «Judo» se va introduciendo lentamente, partiendo de las clases de adiestramiento que comenzaron a darse en el gimnasio del Club de Campo y en las que ya apuntaron algunos alum

nos muy buenas condiciones para su práctica. Ahora nos Ilega la noticia de la brillante actuación de varios judokas eldenses, participando por primera vez en nombre de Elda en un festival de exhibición cele-brado en Alicante con la ac-tuación de colegios de toda la provincia, Cartagena y Murcia. Los muchachos eldenses obtuvieron tres medallas, una de oro, otra de plata y la última bronce.

Considerando interesante esactividad, hemos acudido al gimnasio donde se practica este deporte, en la calle General Moscardó, número 23, para informarnos sobre el «judo» Elda, de labios del introductor de este deporte en nuestra localidad, el profesor Alberto Meseguer Jara, de 25 años de edad, cinturón marrón en España, aunque en Toulouse (Francia) era «cinturón negro», categoría máxima que se puede alcanzar en judo.

El Gimnasio está muy bien (Continua en CUARTA pág)

ESPAÑOLA LA SUERTE

Nuestro director general viene diciendo desde hace tiempo que Alicante será el Los Angeles de Europa, dejando a Barcelo-na el lugar de San Francisco.

Decir Alicante es decir una extensión que irá desde Cartagena a Benidorm, englobando Alcoy, Elche, Murcia, Elda, etc. Y Barcelona, desdde el triángu lo tarraconense hasia Mataró, absorbiendo Sabadell y Tarrasa.

¿Cuándo ocurirá esto?

Diez años después de la fir-ma del acuerdo de incorporación de Espana al Mercado Co mún.

No es una profecía, sino una simple previsión

¿Cómo podríamos acortar es tos 10 años?

Preparando desde ahora una infraestructura a la altura de este futuro.

¿Cómo?

Previendo hoy el agua cesaria para estas "metropolis"

-Previendo ANTES las autopistas, medios de transporte centros comerciales y hospita-

Previendo las universidades que hagan posible DESDE AHO RA la colaboración UNIVERSI-DAD-INDUSTRIA.

-Previendo una urbanización en función del mañana y no del

¿Por qué Alicante y Barcelo-na?

Porque cuando la materia pri ma o las necesidades energéticas no imponen la situación de un centro, son las necesidades humanas las que mandan.

¿Cuál será la principal necesi dad humana en los años venide ros? Los momentos de descanso a lo largo del año.

(Continúa en CUARTA pág.)

Incendio en una fábrica de calzado

En la madrugada del jueves 15, se produjo un fuerte incen-dio en la fábrica de calzado de don Vicente Bonete Vera, sita en la calle de Reyes Católicos 46, que causó grandes pérdidas materiales en la segunda planta del edificio, lugar donde al parecer se originó el fuego y en que se hallaban numerosas máquinas, calzados terminados una importante cantidad de materiales de fabricación, todo of cual quedó destruído por el incendio.

El siniestro fue descubierto por los vecinos del inmueble que dieron parte inmediatamen te al Servicio municipal contra incendios, acudiendo inmediata mente dos vehículos del Parque da Bomberos, que tardaron más de una hora en acabar con todos los focos del incendio. Junto con los bomberos colaboraron activamente en la extinción del siniestro los vecinos de las casas colindantes, guardia mu-

PERDIDA

El pasado domingo, en el trayecto del Casino a Plaza Castelar UN BROCHE AN-TIGUO, de tamaño grande.

Se ruega a quien lo haya encontrado lo devuelva en Don Quijote, 3. Se gratificará.

Nueva Junta Directiva de la Comparsa de Piratas

Finalizadas las fiestas del presente año, la comparsa de Piratas ha procedido a la reno vación de sus cargos directivos, habiendo sido nombrados los siguientes:

Presidente y Tesorero: Juan Martinez Calvo.

Vicepresidentes: José López Marín y Juan Verdú Cerdán. Secretario: José María Sir-

vent Martinez.

Vocales: Benjamin Ortuño Es teban, Joaquín Verdú Cerdán, Roberto Sánchez Ibáñez. Fer-nando Pérez Rico, Juan Esteve Mira, Juan Ibáñez Martínez, He Ienío González.

Pérdida de un dije

El domingo de Moros se perdió un dije con fotografia. Por ser recuerdo de familia se ruega su devolución en MUEBLES GUARDIOLA.

Calle Generalisimo. SE GRATIFICARA.

nicipal, Guardia Civil y funcio-narios del Cuerpo de Policía. Otra fábrica de calzados con-tígua «Calzados Chimo», tambien sufrió daños en su techum bre, aunque los deterioros parece que no fueron de consideración; no así los de la fábrica incendiada, que se dice ascienden a dos millones de pe-

Un olvido: La visita al Hospital

Señor Director: En primer lugar, un cordial saludo. El motivo de mi carta es manifestar-les mi extrañeza cuando leí el número extraordinario de Mo-ros y Cristianos de esa publicación, y también el programa ofi cial de las fiestas, y pude comprobar que no figuraba en el guión de actos la visita de las comparsas al Hospital Municipal, para llevar la alegria a nuestros hermanos enfermos. Esto, creo, habrá sido un olvido o un error de imprenta, aunque de buena fe.

Yo espero que en las próximas fiestas falleras de San Pedro, de las cuales he sido uno de los fundadores y mayores entusiastas, no ocurran cosas así las cosas, y que en el día de San Pedro la Junta Central Fallera, con todas las Comisiones, suban al Hospital a hacer entrega a la Madre Superiora de unos obseguios en nombre de cada falla, como se ha venido haciendo todos los años, y que constituía un emotivo número de los festejos.

LAMBERTO PUCHOL

Viaje a Fátima de la Sección Femenina

La Delegación Local de la Sec ción femenina para el próximo mes de julio un interesante viaje turístico a Fátima y Lisboa, visitando Granada, Sevilla, Lisboa, Coimbra, Salamanca, y Ma drid, con diez días de viaje total. Para conseguir el pasaporte colectivo es preciso hacer la petición de plaza antes del próximo sábado, día 24 del actual, dirigiéndose a la citada Delega ción Local todos los días laborales de 12 a 2 y de 7 a 8 de

COMPARSA DE PIRATAS

Se comunica a todos aquellos padres que deseen que sus pequenos tomen parte en los desfiles y demás actos del próximo año en nuestra Comparsa, que deben suscribir una tarjeta de socio infantil, cuya cuota es de cinco pesetas semanales, sin la cual no les será permitido tormar parte de la Comparsa.

Las inscripciones pueden efectuarse en Liberación, 5, o en el Bar de los Piratas (calle D. Juan Rico). 564/7

Si desea obtener el permiso de canducir en cualquiera de sus categorias

ACUDA A

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señeritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convénzase de nuestra efficacia General Varela, 31 - Telefone 38 09 61

SE VENDEN PARCELAS

En las faldas del monte de «La Torreta», junto al Tiro de Pichón, con chalet o sin él. Precio 80.000 pesetas la parcela, entrada 10.000 pesetas, resto en 24 mensualidades, sin recargo alguno-

St Vd. es una persona que vela por la salud de los suyos, ahora puede conseguir una parcela situada en la zona más sana de este

RAZON: en ELDA Teléfono 38 19 30 En PETREL Teléfono 140 (calle Cervantes, 3)

Asociación de Cabezas de Familia

Finalizado el plazo de presen tación de candidaturas para la Junta Directiva de esta entidad, la elección tendrá lugar en la Asamblea General que con tal motivo se celebrará el martes día 20 a las 8'30 de la tarde en el Salón de Actos de la Casa Sindical

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes	9	027
Sábado	10	194
Lunes	12	298
Martes	13	080
Miércol	es 14	080
Jueves	15	341

Farmacias de Guardia

Sábado, 17 D. Ramón Rico Domingo, 18 D. Pedro Paya

Miér. y Juev. Viernes D. José M. Hernández

Lunes y martes D Emil. Vera

D. Juan Verdú

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 18 junio (Sólo para casos de urgencia)

ELDA. - (Desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes).

Dr. D. Francisco Uceda Vargas Lope de Vega, 3, 4.º

PETREL.-(Desde las 5 de la tarde del sábado hasta la 1 de la noche del domingo).

Dr. D. Manuel Inglada Chaume Calvo Sotelo, 4 Teléfono 324



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE STA. ANA-(Nuevo horario de verano). A las 7, 9 (parroquial), 11 y 12'30 de la mañana y 7 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACU-LADA.—A las 8, 9'30 (parroquial) y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.-A las 8, 11 y 12 ide la mañana (de catequesis). PARROQUIA DE SAN FRAN-

CISCO DE SALES.-A las 8 y 12

de la mañana. HOSPITAL MUNICIPAL.—(nue vo horario). A las 8 de la ma-

COLEGIO DE LAS HH. CAR-MELITAS.-A las 10 de la ma-

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 11'30 de la

ERMITA DE SAN ANTON .-A las 11'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo V después de Pentecostés. Misa propia. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

DISPONGO DE HABITACION para algullar

AMUEBLADA, CON **ENTRADA** INDEPENDIENTE

Rezón: San Crispin, 2, 6.º B 1 564

Jorge Varela Ruiz de Sanabria

Pintura y Decoración Instalador garantizado Embajadores, 52 Teléfono 2398504 MADRID

561/4



CAMPAÑA DE LA LIMPIEZA.-Más y más papeieras de pared y de ple han continuado apareciendo por la ciudad, como una invasión a lo Wells, haciendo que la cifra de unas doscientas papeleras insialadas parezca inferior a las que realmente hay distribuidas. También el Servicio de Recogida de basuras ha estrenado un flamante —y reluciente— camión, que introduce el elemento motorizado por primera vez, que nosotros sepamos, en el citado servicio hasta hace poco movido en su totalidad por caballerías. Los tres servidores del vehículo realizan las operaciones con rapidez y creemos que debe resultar este camión mucho más productivo que los lentos y sucios ca-

LUGARES QUE PIDEN PAPELERAS.—Si queremos aumentar al máximo las posibilidades de una Elda limpia, creemos sería conveniente colocar papeleras junto a los kioscos de periódicos, para que la chiquifleria arrojara en ellas los sobrecitos de estampas que consume en cantidades astronómicas y que forman verdaderas alfombras en torno a los citados puestos. También en los bares y cafeterías vendrían bien estos re-cipientes para evitar los montones de desperdicios al pie de la barra, los cuales producen una impresión harto desagrada-

LA PICOLA VORAZ.—Tras la desaparición vertiginosa de la casa número 10 de la calle de Colón, ocurrida en la pasada semana, le ha llegado el turno a la antigua casa abadía, donde habitaron desde hace largos años los curas de Santa Ana, situada en la esquina a San Roque. La "piqueta demoledora" está haciendo su obra, impávida e inflexible, y pronto habrá otro solar donde durante siglos hubo un centro espiritual de los eldenses. Solar que será inmediatamente ocupado -ya están al acecho- por los nuevos amos de la ciudad, los automóviles.

GAMBERROS.-En Elda no se da, afortunadamente, el gamberro de tipo soez y grosero, el que hace presumir que en lu-gar de zapatos lleva pezuñas. Pero parece que se ha formado un foco de esta subclase humanoide en las cercanías de una de tener semejante gente dentro—, foco que se mapifiesta a la entrada y salida de la fábrica. Reunidos en grupos unos cuantos, vociferan groserías al paso de una muier, rebuznan y hacen los alardes propios de su condición animal. Sentados algunos en el portal de la fábrica, hacen que las muchachas tengan que pasar rozándoles para poder entrar en ella, cosa que a la mayoría disgusta. Es lamentable que la general buena conducta de las gentas de nuestra ciudad tenga estas lamenta conducta de las gentes de nuestra ciudad tenga estos lamentbles lunares que están pidiendo a gritos el "D. D. T." de una sanción severa.

QUEJAS DEL AUTOBUS.—Nos llegan quejas sobre el auto-bús que hace el servicio a "la gasolinera". Por una parte, dicen que en el cartelito de su itinerario se lee nada más que "Mercado-San Francisco de Sales", despistando al que quiere ir a la Estación de servicio "Idella" y no sabe que el citado barrio está a la mitad de trayecto, cosa que les ocurre a muchos, execialmente de fuera de Elda. También se quejan, so-bre este mismo vehículo, del procedimiento que usa el cobra-dor para indicar al conductor las paradas o la puesta en marcha, que es, como en los tiempos de las diligencias, dar fuer-tes golpes sobre la carrocería interior o la mesita de cobro, con los consiguientes sobresaltos para quienes no se esperan los repetidos golpazos. Como ambas cosas tienen tácil remedio, esperamos que estas quejas sean atendidas y suprimido el motivo que las ha originado.-ARGOS.

: Fabricantes!

Con apliques de ADORNOME

Vean su colección para invierne y se convencerán Teléfonos 381697 y 382142 Reyes Católicos, 13

ELDA

Auto-Escuela ALONSO

Les invita a visitar sus instalaciones de AUTO-ESCUELA en la Calle General Varela, 5, don_ de disponemos de profesores especializados y del más moderno material para la obtención del CARNET DE CONDUCIR con la máxima rapidez y seguridad

Esperamos su visita y gracias por su atención



TENIENTE NUEVO PRIMER DE ALCALDE.-Para cubrir la vacante de Primer Teniente de Alcalde producida por el fallecimiento de don Ramón Mañes Verdú, ha sido designado el concejal don José María Alcaraz, a quien felicitamos y desea mos una fructifera labor en su nuevo e interesante cometido.

En la misma sesión municipal se acordó por unanimidad transmitir a doña Remedios Pujol, viuda del fallecido, el senti miento de condolenc'a de la Corporación por tan irreparable pérdida.

CONTADORES DE AGUA .-También en la misma sesión a que hacemos referencia se de signó una comisión, presidida por el concejal sefior García Payá, encargada de estudiar la posibilidad de instalación de contadores de suministro de agua domiciliaria, con el fin de controlar su consumo.

DEVOCION AL SAGRADO CO RAZON.-En la parroquial de San Bartolomé fue oficiada en la mañana del pasado domingo una solemne función religiosa, y por la tarde la imagen del Sa grado Corazón, acompañada por muchos devotos, fue saca-da en procesión por las calles de la Villa.

CONCURSO FOTOGRAFICO MOROS Y CRISTIANOS.—La Junta Central de Comparsas ha convocado un concurso de fotografías festeras, para celebrar a finales del presente mes. Todos los aficionados que deseen participar pueden entregar sus fotografías en el Ayunta-

miento. La Corporación municipal ha establecido importantes trofeos. Las obras pueden ser en blanco y negro o color, estas últimas en positivos sobre papel o diapositivas. Tamaño mínimo de las fotos, 18 x 24.

LUIS VERA POVEDA

SE VENDEN PARCELAS

cerca de la Estación de Servicio **IDELLA**

Con vistas a la carretera RAZON: Teléfono 38 18 41

SE VENDE

ELDA

AMPLIO PISO A ESTRENAR en Dahellos, 5, 5.° izquierda

RAZON: General Mola, 14 Teléfono 38 15 75

SE VENDEN PISOS en Mola, 12 y Fal Conde

FACILIDADES

Razón:

José Sanjuan Román

Martinez Anido, 2-Tel. 380716

Televisores - Lavadoras - Vajilias - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 9 ELDA Teléfono 38 0472

Una Escuela de Judo en Elda

(Viene de la PRIMERA pág.) acondicionado para la práctica de este deporte, y en breve será dotado con paralelas, anillas y otro material gimnástico, así como equipos de halterofilia.

—¿Hay mucha afición al judo entre la juventud eldense?

-le preguntamos.

—Sí, hay mucha, y estoy seguro de que habrian más practicantes del mismo si conocieran las posibilidades de aprendizaje que pueden hallar en este gimnasio. Durante el año que he estado de profesor en el «Club de Campo» he visto muchachos con muy buenas condiciones, que son los que forman el principal núcleo de judokas en este gimnasio.

-¿Qué categoría puede ob-

tenerse en Elda

—Los grados de dominio del judo, como usted sabe, están determinados por el color del cinturón, que son blanco, amarillo, naranja, verde, azul, marrón y negro, pudiendo considerarse un buen judoka a partir del amarillo. El verde es el máximo que por normas federativas, puede otorgar esta Escuela de Elda.

-¿Por qué aconseja usted la prácitca del judo?

Porque lo considero un deporte completo, que prepara el cuerpo física y moralmente para mantenerlo siempre en forma, obteniendo una serie de facultades físicas muy convenientes. Tampoco es de desdenientes. Tampoco es de desdefar la seguridad que da al individuo si tuviera que usarlo como defensa personal en caso de agresión o asalto.

—¿Es duro el aprendizaje?
—La enseñanza es suave, pa sando gradualmente a la parte más dura. El que esté indicado para todos, incluso para niños y señoritas, es indicio de que no requiere un gran esfurezo físico, ya que la base del judo es la habilidad, la destreza y el conocimiento de los puntos vulnerables del contrario y la forma de aprovecharlos.

-Finalmente, ¿cuándo tienen lugar las clases

—Dedicamos tres días alter-

nos a los pequeños, de 7 a 8'30 tarde, y los otros tres a los mayores, de 8'30 a 10'30 de la noche.

Alberto Meseguer, el profesor de judo, nos ruega hagamos constar que el gimnasio está debidamente autorizado por la Federación Española de Judo, así como su agradecimiento a don Ramón Maestre, propietario del local, por haberlo cedido gentilmente para este fin.

Ya lo saben los admiradores del «Santo», James Bond y demás «héroes» del judo. En Elda pueden conseguir, a poco que se empeñen, un bonito cin turón de brillantes colores a la medida de sus cualidades.

A. N.

Presencia de Elda...

(Viene de la PRIMERA pág) ción de su Feria del Calzado, que ha tenido el honor de ser inaugurada por el Jefe del Estado brasileño y cuyos resultados económicos han sido verdaderamente extraordinarios con gran beneficio para la importante industria zapatera de aquella ciudad, unida a Elda por lazos indisolubles de hermandad.

También los periódicos de Porto Alegre «Folha da tarde», «Jorna Ide Comrecio» y «Correio do Povo», así como nuestro colega, el semanario «NH» de Novo Hamburgo, dedicaron informaciones a exaltar la presencia de Elda en estas fiestas de la ciudad brasileña.

Fabricantes de calzado Aparadoras, Picadoras

La reparación de su MAQUINA confiela a

CASA JUANITO

Servicio a domicilio y en taller Piezas de importación - Rapidez

Telefonos 381973 y 382077 Fray Luis de Granada, 12 E L D A

557/628

VENDO «600» por 50 000 pesetas.

VENDO «600» (furgoneta) por 48.000 pesetas.

VENDO dos tahullas tierra con CASA por 75.000 pesetas.

VENDO Comedor Lujo por 15.000 pesetas.

Razón: Cervantes, 3

... Te

Teléfono 140 - PETREL

Fábrica de Calzado de Señora precisa

Encargado de Almacén

Sue'do mí imo mensual 12 000 pesetas. Se facilita VIVIENDA GRATIS Dirigirse al Apartado 267

o al Teléfono 45 48 97 - ELCHE

La suerte de España

(Viene de la PRIMERA pág.)

De los EE. UU., Carifornia gusta a todos los cuadros. Investigadores y sacios, por eso se van a vivir alif.

De Francia, Granoble ha atraí do a los especialistas, gracias a los Alpes, pero el caso más notables ha sido el de Nantes.

En Nantes, la crisis económica culminó hace 3 años, para transformarse en una situación muy optimista noy, por 4 razones:

1.º Nantes es un lugar agradable para vivir tiene playas, puerto para valeros y una temperatura moderada todo el año.

2.º El enlace aéreo y ferrovia rio es rápido con Paris, y por lo tanto, con el resto del mundo.

3.ª Como en Grenoble, también en Nantes existe una estre cha colaboración Universidad-Industria.

4.º La evolución urbanística está prevista hasta 1980.

El Estado ha ayudado mucho, correspondiendo así a los esfuerzos de los dirigentes políticos, sindicales, religiosos y administrativos de Nantes.

Alicante y Barce'ona deben seguir estos ejempios y pieparar el futuro. Baice'ona tendrá más dificultades, por lo que ya existe; a Alicante le queda todo por hacer y o puede hacer bien.

(Del "Boltín de información C. O. C." núm. 69).

SE VENDE

Enciclopedia Universal Espasa.

94 tomos y 15 apéndices

Teléfono 38 04 21

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por dificil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. c. s. núm. 15874).





Escándalo en Villa Fiorita

Nacionalidad: Inglesa. Director: Delmer Daves. Intérpretes: Mauren O'Hara, Rossano Brazzi, Richard Todd.

Un matrimonio inglés se ve destrozado por la conducta de la esposa, que se marcha con un compositor italiano. Los dos hijos del matrimonio no se resignan con la nueva situación creada y se trasladan a la villa donde reside su madre, con el propósito de hacer que vuel-va a Londres. En este menester les ayudará una hija del conpositor, dando lugar todo ello a un tema romántico con las peripecias cómico-dramáticas de los chicos y su actuación para salvar la felicidad de sus pa-

Furia en Bahia

Macionalidad: Franco-italiana. Director: André Hunebelle.

Intérpretes: Frederick Staf-ford, Mylene Demongeot, Ray-mond Pellegrin.

Con objeto de sustituir a un agente secreto en Brasil, llega a Bahía otro agente, encontrándose con el difícil cometido de desenmascarar a una organización que cuenta con auténticas fortalezas y un verdadero ejército, perfectamente disciplinado. Película de aventuras, de acción constante, algunas de cu-yas escenas han sido rodadas en escenarios naturales de gran

Cada semana un caso

PADRE DE FAMILIA, con cinco hijos menores de edad, por estar enfermo del PULMON tiene que ingresar en SANATO-RIO. Deja esta familia con deudas y sin recursos para poder darle de comer a estos hijos, pues con lo que la madre puede ganar trabajando después de atender su casa es imposible cubrir sus necesidades.

Hemos de intentar ayudar a esta familia desprendiéndonos de algo que nos cueste, que esta forma de ayudar a nuestros hermanos es la que más agrada al Señor, que nos lo compensará, pues con gran alegría verá ayudamos a unos hijos de El necesitados y hermanos nuestros.

NUESTROS HERMANOS NECE-SITADOS LO MERECEN TODO.

PARA ENTREGA DE DONA-TIVOS:

CARITAS DE 7 a 9

DISTINTAS PARROQUIAS.

INFORMACION Tléf. 38,00,69 INFORMACION Tléf. 38,20,51 38,20,51

Becas para hijos de emigrantes

El Instituto Español de Emi-gración convoca Becas de estudio para el próximo curso esco-lar 1967-1968, destinadas a hijos de trabajadores españoles en el extranjero, que cursen estudios de Enseñanza Primaria, Bachillerato general Bachillerato Laboral, Escuelas de Magisterio, Formación Profesional y Secretariado, en centros oficiales y privados del territorio na-

Para mayor información, los posibles interesados pueden pasar por esta Delegación, 1.3 Planta, en horas de oficina.

Asimismo se recuerda que las Becas Sindicales pueden solicitarse, según clase de estudios, en los meses de julio o agosto próximos.

DELEGACION COMARCAL DE SINDICATOS

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Persad que sois los más débiles. No cometais imprudencies.

VIVIENDAS

Sin pago de entrada Todo facilidades

RAZON:

Establecimientos Domenech

GLORIA

F. B. I. - Operación vibera amarilla en cinemascope; y tecnicolor

Operación truene por Jean Connery - tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CANTO

Temporada de Verano Hoy, gran programa

Aroña negra Rocio de la Mancha El pirata negro

TOLERADO MENORES

CAPRI

Hoy, formidable programa

El pirata negro Rocío de la Mancha Los vampiros del Oeste

TOLERADO MENORES

Cervantes

Gran programa doble con el estreno

Agente 003 operación Atlántida en tecnicolor

El séptimo amanecer por William Holden - tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Ideal Cinema

Magnifico programa doble con el estreno

Furia en Bohía cinemascope y tecnicolor

El conde de Montecristo per Louis Jourdan - tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Castelar y Colisco

El alma de la copla en eastmancolor por el Principe Gitano

Horizontes de luz en eastmancolor

TOLERADO MENORES

Alcázar

Dos grandes películas

El proscrito del Rio Colorado

Horizontes de luz por Antonio Ozores

TOLERADO MENORES

Aguado

Tres grandes películas

El alma de la copla El santuario no se rinde Las maiditas pistolas de Dallas

TOLERADO MENORES

VALLETDE ELDA es una empresa periodistica que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

REX

Sábado y Domingo

2 ESTRENOS

GOYA Sábado solamente

ESCANDALO EN VILLA FIORITA Cinemaseope y Tecnicolor Mauren O'Hara - Rosanno Brazzi 1. D E L I C I O S A 1

COMPLEMENTOS

GOYA

El milagro del cante eastmancolor

La niña de luto costmancolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

LIR Sábado y Domingo

REX

LIS

ESPECTACULAR ESTRENO

GOYA Domingo solamente

EL MILAGRO DEL CANTE

eastmancolor? Rafael Farina - El Principe Citano

COMPLEMENTOS

El viento en las velas Anthony Quino - Cinemascope-color

TOLERADO MENORES

REGIO (Petrel)

La niña de luto

eastmancolor

Sábado - 2 estrenos

Una esposa americana cinemascope - tecnicolor

Algunas lecciones de amor

eastmancelor José-Luis I ópez Vázquez AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REGIO (Petrel) Domingo - 2 estrenos

Viento en las velas cinemascope - tecnicolor El salvaje

tecnicolor Charlton Heston

TOLERADO MENORES



es mejor para usted

- confiar en la marca especializada desde siempre en lavadoras.
- confiar en la marca acreditada por su calidad y mejor técnica.
- confiar en su organizado y perfecto servicio post-venta.
- confiar su descanso y comodidad en una lavadora BRU.

CUANDO LAS SEÑORAS PREFIEREN



de alojamiento con motivo de la Feria

AVISO

Se aproxima el VIII Certamen de la Feria Internacional del Calzado, en el que millares de personas de todos los puntos de España y de países extran-jeros visitarán ELDA. Es nuestro deseo que a su regreso puedan Ilevarse gratas impresiones de su estancia entre nosotros y en este empeño una de las primeras tareas es procurar resolver el difícil problema de alojamiento en nuestra ciudad para tan gran cantidad de personas.

Esperamos de los eldenses que, haciendo honor a su tradicional hospitalidad, colabora-rán en la medida de lo posible en esta necesaria, pero agrada-ble tarea. Para ello, quienes dis pongan de habitaciones o viviendas para su alquiler durante los días de Certamen, rogamos lo comuniquen personalmente en las oficinas de la FIllamando al teléfono 38.04.00

VENDO SEAT 850

con 14.000 kilómetros RAZON:

Teléfono 38 01 46

Problemas Bases para la concesión de las becas del «Moto Club»

Han sido profusamente repartidas las bases establecidas para la obtención de la «Beca de estudios» creada por el Moto Club de Elda, habiendo sido igualmente enviadas a todos los colegios y escuelas de la ciudad.

En el caso de que algún profesor no hubiera recibido estas «Bases» agradeceríamos ciera saber en la secretaría de este Club para hacerle envío inmediato de las mismas.

LA DIRECTIVA

Concurso para plazas en el Colegio Mayor **José Antonio** (Madrid)

El Colegio Mayor José Anto-nio, de la Ciudad Universitaria de Madrid, convoca concurso público para cubrir sus ciento noventa plazas entre estudian-tes españoles de Enseñanza Superior que deseen residir en dicho Colegio Mayor durante el próximo curso. Para solicitar más amplia información y cues-tionario pueden dirigirse los in teresados a la Secretaría del Colegio Mayor antes del 15 de Julio próximo.

Fabricante de calzado Apliques - Hilaturas - Plásticos extenso surtido, siempre en

HILATURAS TORRES

Y... oiga... nada... lo que usted pida Almacén de artículos para la fabricación del calzado

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 E L D A

BALONMANO

Cuando se impone el relevo

La Copa del Generalisimo va hacia la final, que disputarán el próximo domingo los dos su pervivientes de mañana. Ambos puestos ya están prácticamente decididos. Uno, el Grano-llers, equipo curtido y veterano, apoyado en una magnifica can tera local y en una "ninchada" numerosa, varias veces Campeón de España y que llega a la final con todo merecimiento. El otro, el Atlético de Madrid, histórico (¿o más bien prehis-tórico?), en otros tiempos imba tido e imbatible, pero viviendo hoy más bien de las rentas de triunfos anteriores, del prestigio del nombre... y de su condición de vecino de Madrid.

Porque sólo esta condición. con las amistades y relación continua con los federativos que ella supone, puede explicar muchas despampanantes siones de la Federación Nacio-nal de Balonmano y suyo bro-che de oro podemos considerar, sin duda -al menos por el momento- el calendario con feccionado para esta Copa del Generalisimo, en que con todo desparpajo se ha partido Espa ña en dos, formando un grupo con todos los equipos de División de Honor y regiones con potencia balonmanística para eliminarse entre sí, hasta dar un finalista. mientras con el otro se extendía la mullida alfombra por la que el Atlético de Madrid había de dar su có modo paseo para llegar a la fi nal, no solamente "de todas, todas", sino, además, bien tran quilc y descansado.

Creemos que cuando algo de este calibre ha podido hacerse, y cuando ello, más que una ex cepción, es la lógica y normal manifestación de una larga trayectoria de parcialidades y la voritismos, lo procedente es considerar que ya se na hecho bastante, y marcharse a casa espontáneamente, antes Je que los clubs españoles de baicnmano se concierten para pedir, donde corresponda, su destitu-

E. N.

Caja de Ahorros del Sureste de España "SORTEO DE VACACIONES 1967"

Resultado del sorteo celebrado en las Oficinas Centrales de esta Institución el 10 de los corrientes, ante el Notario de Alicante D. Gabriel Molina y Ravello.

PREMIOS MAYORES

				Op. premiada	Cta. ahorro	Oficina
Premio	de	100.000	ptas.	49.842	1.559	Bullas
Premio	de	50.000	ptas.	171.134	101.615	Murcia
Premio	de	50.000	ptas.	51.191	000.639	La Nucía
Premio	de	25.000	ptas.	132.430	58	Alcantarilla
Premio	de	25.000	ptas.	836.976	1.015	Benidorm
Premio	de	10.000	ptas.	79.553	245	Esparragal
Premio	de	10,000	ptas.	207.694	1.372	Gata de Gorgos
Premio	de	10.000	ptas.	296.372	3.284	Molina de Segura
Premio	de	10.000	ptas.	14.955	499	Santa Pola
Premio	de	5.000	ptas.	1.755,730	6.266	Cartagena
Premio	de	5.000	ptas.	700.519	2.673	Callosa Segura
Premio	de	5.000	ptas.	11.387	21	Los Garres
Premio	de	5.000	ptas.	348.902	655	Calpe
Premio	de	5.000	ptas.	130.113	1.550	Beniaján
Premio	de	5.000	ptas	68.723	850	Los Angeles
Premio	de	5.000	ptas.	2.000.964	37	Murcia
Premio	de	5.000	ptas	1.289.847	418	Suc. 1.8
Premio	de	5.000	ptas	521.364	5,335	Urb. ^a Cartag.
Premio	de	5.000	ptas.	163.320	1.013	Pego
Premio	de	5.000	ptas.	1.557.027	13.523	Murcia
Premio	de	5,000	ntas	280 522	51 261	Suc 1a

La relación de los premios populares de 1.000 pesetas figura expuesta en todas las Oficinas de la Caja de Ahorros del Sureste de España. The special

AHORRA Y VIVIRAS MEJOR

Primera marca en persianas graduables.

No hay mañana sin luz ni ventana sin GRADULUX Dos importantes característi-

cas de las nuevas persianas

NOVALUM Y LUXAFLEX (5 años garantía) Por favori consulte prectos

t neargos y avisos ALFONSO FARLET Exposición: Generalisimo, 45 Telefonos 380963 y 381211

BALONMANO. - División de Honor El Alcoyano, en Segunda División

Nuestraregión levantina ha te nido un destino aciago esta tem porada. Dos Clubs, dos históricos clubs, han perdido la máxi ma categoría nacional. Uno, el Valencia, descendido automáti-camente. El otro, nuestro comprovinciano y entrañable Obras del Puerto, que en la promoción no ha podido remontar el obstáculo de su oponente pamplonica, teníamos la esperanza, casi la seguiradad, de que los alicantinos superarían la prue-ba, pero al parecer los impon-derables de siempre han podido más. Porque seguimos cre-

yendo que el Obras del Puerto es un magnífico y entusiasta equípo, que ni se merecía la clasificación final obtenida, ni mucho menos el descenso de categoría. Y tanto es así que contamos con ellos para la temporada siguiente, ya que no te-nemos la más mínima duda de que su campaña en la Primera Categoría habrá de ser arrolladora (es mucho Obras del Puer to) y que ésta se verá coronapor su reincorporación, con todos los honores, a la categoría nacional, que es la suya. Ani mo, portuarios, y hasta pronto.

"I Trofco Primavera"

En el «l Trofeo Primavera» de balonmano infantil que organiza la Delegación Local Educación Física y Deportes se han registrado los siguientes resultados en la cuarta pornada:

ALFVINES:

M. Calvario, 5; Bolonense, 6; S. José, 9; L. Vives «B», 6. Cid, 7; J. Antonio 17. R. Olímpico, 18; Fraternidad

Lepanto, 2; Júpiter, 12. V. Salud «B», 8; Rayo, 7. S. J. Bosco «B», 17; Iruña, 11.

CLASIFICACION:

En los tres primeros lugares Júpiter, San Juan Bosco «B» y Virgen Salud «B», con ocho pun tos, seguidos de Rayo Olímpico y San José, con seis.

INFANTILES:

Estrella, 1; Olimpia, 14.
Gran Capitán, 7; Estación, 7.
Sanabría, 16; V. Salud "A", 7.
S. J. Bosco "A", 9; Idella, 4.
Donosti, 12; L. Vives "A", 10.
V. Cabeza, 15; Fraternidad 14
Cervantes, 1; Rayo, 13.
(Descansó Progreso). Clasificación: La encabezan

Olimpia y Rayo con ocho puntos, seguidos de San Juan Bos co "A", Sanabria y Virgen de la Cabeza, con seis.

ENCUENTROS CORRESPON-DIENTES A LA V JORNADA

INFANTILES PISTA PAZ:

Sábado 17:

A las 4: Olimpia-Sanabria. A las 5: Estación-S. J. Bosco. las 6: Idella-Progreso. las 7: Fraternidad-G. Capitán.

Domingo 18:

A las 9: Estrella-Virgen de la Cabeza.

10: Rayo-Donosti. 11: V. de la Salud-Cervantes.

ALEVINES. PISTA O. J. E .:

Sábado . 17:

A las 4: J. Antonio-Bolonense.

Fraternidad-Cid.

6: Iruña-Monte Calvario.

7: San José-Lepanto.

Domingo 18:

A las 9: Rayo-R. Olímpico. 10: L. Vives-V. de la Salud. 11: Júpiter-S. Juan Bosco.

Como ocurrió el pasado año, también en éste ha sucedido que el equipo que en la liguilla dejó a nuestro C. D. Eldense en la cuneta ha conquistado brillantemente el ascenso a Segunda División, demostración palpable de que las derrotas del Eldense fueron frente a equipos de categoría, verdaderos campeodense tueron frente a equipos de categoria, verdaderos campeones con méritos para el ascenso. Es hoy el Alcoyano, como antes fue el Castellón, el que asciende jubiloso a la Segunda División —donde ya cosechó laureles, así como en la Primera— y en estos momentos de euforia para los comprovincianos del Serpis no queremos les falte nuestra más cordial felicitación, que particularizamos en nuestro querido colega de aquella población, el semanario "Ciudad", deseándoles muchos triunfos deportivos en su nueva y merecida categoría.-V. de E.



Centro Excursionis ELDENSE

Montoña

Un numeroso grupo de montañeros eldenses y petrelenses, cerca de cincuenta, realizaron el pasado domingo una interesante excursión a la Sierra de Benicadell con objeto de puntuar en la cumbre, de 1.104 me tros de altitud, valedera para el Concurso Local de Cumbres. Na ce esta Sierra en el Puerto de Albaida, en los confines de las provincias de Valencia y Alicante, discurriendo por el lí-mite ambas; es un verdadero paraiso para el excursionista, con extensas pinadas, bellos lugares y buenas ascensiones.

Con esta excursión, quedan paralizadas las salidas oficiales para el Concurso hasta el día 17 de Septiembre, en que se reanudarán con la tercera y última fase. Todo este tiempo, que da libre para hacer las cumbres dicrecionales y las atrasadas.

Con gran satisfacción recogemos la noticia de que, por fín, los montes próximos a nuestra ciudad van a ser objeto de una intensa campaña de repoblación firestal, concretamente el Cid y

los Chaparrales, a cuyo efecto ha sido programada una red de carreteras -lo que dá una idea de la importancia de la campaña de repoblación—. La prime-ra de ellas ya está iniciada, par tiendo de la Peña Bardá, aproximadamente, en dirección al Aljibe del Bicho.

CHARLAS-COLOQUIOS

La reunión cultural del pasado jueves comenzó con la proyección de tres interesantes documentales: «Paisajes y Maravi-Ilas de Méjico», «Cimas y Cuevas» e «Historia de un Mundo perdido», siguiendo animada charla-coloquio, a Centro Excur-sionista, sobre temas de los documentales proyectados y temas generales de espeleología.

El próximo jueves se proyectarán documentales sobre Montaña, siendo a cargo de esta Sec ción la explicación de los mis-

Se necesitan Cortadores y Aprendices

Fábrica de Calzado

Pedro García

Carretera Alicante

Deseo TRABAJO

adecuado Poseo conocimientos de FRANCES

Carnet de conductr de 2."

Servicio militar cumplido

A'cázar de Toledo s/n (Colegio) Prolongación General Moscardo

con o sin casa, situades en medio de hermosa PINADA y enclavada en MONTE.

Cuenta con AGUA y LUZ. Informes: J. González Gral. Varela, 1 - Tel. 38 06 98

ESTABLECIMIENTOS "PETER RIVES" Piscinas Públicas

hombres, mujeres y niños HOY, SABADO Inauguración

564



Inscripciones realizadas en el Registro Civil de nuestra ciudad:

NACIMIENTOS:

Día 1 de junio 1967. - Ana María, de Miguel Pujalte Gómez y Maria Luz Tortosa Arnedo.

Día 2.-Ana María, de Pedro González Berenguer y María Ro mán Rubio.

Dia 3.—Josefa, hija de Juan José Martinez Requena y Rosa rio Díaz Chico. José Juan, de Froilán Asterio Sánchez López y Salud Sánchez Oriente. Ga-briel Ramón, de José Arenas Bañón y Remedios Serna Cla-rio. Josefa, de Juan Rico Ibá-

nez y María Luisa Martínez Mar finez y María del Puig, de Ra-món Guardiola Bernabe y Fran cisca López Alfonso. Día 4.—Rafael, de Amaro Is-mael Brotóns Romero y Teresa Puche Castillo, María del Mar, de José Payá Albert y Hortensia Sirvent Requena. María Susana, de Alejandro Martinez Pé rez y María del Carmen Bro-

tóns Rico.

Día 5.—José Alberto, de Al-berto Limiñana Cantos y Sole-dad Alcaraz de Ves. Miguel An gel, de Ginés Miralles Pedreño y Humildad Rico Albert.

Día 6.—Isabel, de Alfonso Martínez Martínez y Maria Con treras Carrión. Angel, de José González Navarro y Laura Luna Carbonell. Alberto, de Santiago Pomares Jover y Camelia Sán-chez Soriano. Antonio, de Anto nio Ríos García y Rosa Martínez Gómez.

Día 7.-José Ramón, de Manuel Verdú Requena y Elcina Catalán Motilla, Antonio, de An tonio Miró Cremades y Emilia Gras Villar, José Antonio, de Ca siano Alfaro Martínez y Asun-ción Pérez Marín. María del Mar, de José Nadal Parres y Joaquina Vidal Bernabeu. Fran-García y Julia Simón Gomis.

Día 8.—Dolores, de Antonio
Campos Carrillo y Josefa Abe-

Ilán Suárez.

Día 10.—Antonia, de Pedro García Martínez y Pascuala Val

Día 11.-Francisco, de Fran-

cisco Rico Leal y Dolores García Palao.

MATRIMONIOS:

Día 3.-Fermín Amat González con Concepción Juan Her-nández (Santa Ana). Luis Maes tre Martinez con Saturnina Gon zález Navalón (Santa Ana). José González Navalón con Reme González Rico Santa

Dia 4 - Manuel Belda Moreno con Ana Sánchez Pastor (S. Francisco de Sales). Juaquín Astor Gran con Rosa Egea Gon zález (Santa Ana).

Día 7.-Juan José Aguado Se púlveda, con Isabel Bonete Her

nández (Santa Ana).

Día 8.—Antonio Gómez Jimé nez con Josefina Lucas Ferris (Santa Ana). Juan Pérez Beren guer con Joaquina Torres Gar-cía (Santa Ana).

Día 10.-Antonio Reyes Medrano con Joaquina Segura Hernández (Santa Ana). Antonio Navarro Cascales con Fran cisca Muñoz Muñoz (Santa Ana).

DEFUNCIONES:

Día 8 junio 1967.—Saiud Ter tosa Juan, de 61 años. Enrique

Chiquillo Pérez, de 78 años.
Día 9.—Ana Tortosa Arnedo, de 3 2años.

Día 10. — Manuela Lázaro Juan, de 79 años. Leonor Orte ga Martínez, de 73.

Día 11. — Antonio Rosselló Rosselló, de 60 años.

Día 13.-Raúl Coloma Marin, de 60 años.

Resumen

Nacimientos	24
Matrimonios	10
Defunciones	7

Se precisa

Almacenista de 1.ª conociendo su profesión a la perfec-

Calle Murillo, 11 Teléfono 38 16 58

SE NECESITAN

Aparadoras de mano y Aprendizas de aparado

DIRIGIRSE A

CALZADOS MARTA

FABRICA: Carretera de Alicante Teléfono 38 00 02

559/...

Automóviles y Motos: Necesidad de un servicio de pequeñas reparaciones en festivos

Cara al verano, el propietario de un vehículo empieza a gozar del placer de salir con frecuen cia a la carretera, y en particular, de realizar desplazamientos y excursiones en los domingos y días festivos, en los que, naturalmente, dispone de mayor tiempo para ello. Pero el placer que representan estas excursio nes y viajes de recreo, también su aspecto menos gra to cuando se presenta en tales días la inoportuna avería que, aunque revista la insignificante categoría de un pinchazo de neumático, es toda una trage-dia para el conductor que ni sa be de mecánica ni dispone de medios para desmontar una rueda.

Que nosotros sepamos, los talleres de reparación de auto-móviles ni abren en domingo -cosa natural- ni tan siquiera los sábados por la tarde —cosa que nos sigue parecien-do admisible—. Pero 'o que ya no resulta ni mucho menos aceptable es que el automovilis ta necesitado de una reparación urgente en sábado tarde o en pleno domingo, tenga que que-darse en la estacada y renunciar a su recreo o incluso muchas veces a la satisfarción de una necesidad.

Este probiema, puesto que de un verdadero problema se trata, no afecta únicamente a Elda, puesto que, como es lógico, se presenta en todas par-tes. Pero en algunos lugares se ha salido ya al paso del mismo creando unos "servicios de ur gencia", como a modo de "talleres de guardia", en los que se hace frente y se repara estas inoportunas y pequeñas ave rías que exigen poco tiempo pa ra dejar otra vez el vehículo en condiciones de marcha Y como para muestra basta un botón, diremos a nuestros lectores que en Elche ya hace tiem po que funciona el tal servicio de urgencia, el cual viene sien do anunciado en la prensa, co mo se anuncia la farmacia de turno o el médico de guardia.

No hace falta insistir en el hecho de que la idea nos pa-rece muy acertada y convenien te, puesto que su puesta en práctica significa la solución de muchos enojosos problemas y rinde un indudable servicio. Y hasta tal punto somos entu-siastas de la idea que desde este momento nos ofrecemos para anuciar gratuitamente cada semana, el taller que por su cuenta, o siguiendo un sistema de turno con los demás, esté dispuesto a ofrecer dicho servicio al público.

El número de vehiculos con que actualmente cuenta la ciudad convierte lo que era una conveniencia en una verdadera necesidad. Y si los talieres no pudieran o no quisieran montar el servicio, no sería mara idea que las estaciones de servicio contasen con un mecánico que pudiera hacer frente a estas situaciones de emergencia Que tan necesaria como la gasolina o el agua para el radiador es, en determinadas circunstancias. la ayuda de unas manos expertas en reparaciones ligeras, para las que resulta ació solucionar los pequeños problemas que para la mayoría de los con ductores actuales so 1 montañas insalvables.

La idea está por nuestra par te lanzada, reflejando —cree-mos— el común sentir de los conductores de vehículos. Es cuanto nosotros podemos ha-cer; los talleres tienen ahora la palabra. No consideramos tarea imposible de llevar a la práctica el que, entre todos ellos, cr ganicen un turno de días festivos, con un par de mecánicos adscritos a este servicio.

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte. No abuses de tu fortaleza.

SU VERANEO

en Santa Pola, Playa Lissa y Arenales del Sol.

Venta y alquiler de Apartamentos económicos Informes: J. GONZALEZ Teléfono 38 06 98 Gral. Varela, 1 ELDA

Creaciones SORIANO Junio

El mejor regalo de boda, un juego de viaje de esta casa

MALETAS - MALETINES - NECESERES FIN DE SEMANA

TODO PARA LOS NOVIOS

UN REGALO QUE DISTINGUE, EN CREACIONES SORIANO

GENERAL JORDANA, 3

COTARRO VESPISTA

Se celebró la gran excursión del año. Cuatro Vespas con cinco personas salieron en la ma-drugada de Idomingo para cu-brir los 304 kilómetros de ida y otros tantos de vuelta. Y el parte del jefe de ruta termina-ba con un «SIN NOVEDAD». ¿Es o no una hazaña?

-0-

No obstante, diremos que hubo una avería en una máquina, si a esto se le puede llamar ave ría. Se descolgó el tubo de escape de una moto cuando marchaba a velocidad ajustada al largo iterinario. El tubo salió despedido y no se encontró, por mucho que se buscó. Eso y un tornillo de curburador que se aflojó en otra máquina, fueron los contratiempos que su-frieron. Ni un mal pinchazo, ni siquiera tener que sambiar una

Lo que se llama un feliz via-

Es digno de ser resaltado: sin tubo de escape, la Guardia Civil de Tráfico no consintió que continuara la Vespa, y entonces, espontáneamente, un vespista de Sedaví, llamado D. José Abril, quitó el de su Vespa y lo dio a nuestros hombres, con el que llegaron a ésta sin novedad. ¿Es o no un acto de confraternidad deportiva?

INTERESA

en alquiler VIVIENDA 3-4 dormitorios, 1.º 6 2.º planta

OFERTAS

Teléfono 38 18 97



Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º Teléfono 380212

Impreso en Sucr. de Such, Serra y U.* Alfonso el Sabio, 29 - Alicanto

PRECIOS DE SUSCRIPCION

España Extranj. (1)

Un semestre 75'-100'-

1504-200'-Un año

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para Es-

NOTA.-Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por anticipado, por Giro Postal u otro medio de facil cobro. minata son los señores Cantó Escudero, Carlos Maestre, Pepe Mora y Pedro López. La felicitación más sincera de todos los Vespístas, por merecida.

-0-

Y no podemos dejar de ha-blar de esta excursión sin hacer un elogio a la vespista Sra. Laura de Mora. Viajó con su marido como paquete sin dar la me-nor señal de fatiga, y sí de alegría y satisfacción por la haza-

Y ahora más cosas buenas: Los días 29-30-1 y 2 próximos se celebrará el II Rallye de Cataluña; lo organiza el Vespa Club de Sabadell, con un recorrido maravilloso por la parte pirenáica. Pueden ir todos los vespistas que lo deseen y los gastos son de cuenta del Club organizador. Es decir, todo un recorrido y estancia maravillosos y unas vacaciones de en-

Es deseo de nuestro club que la representación eldense sea numerosa. Así que a animarse y a Cataluña todos.

-0-

-0-

Ya están las pancartas nuevas. Son muy bonitas y maña-na en la excursión a los Arenales del Sol son Obligatorias pa poder puntuar sin sanción. El Sr. Salva las facilita.

Y ahora, una nota para los comparsistas de Moros y Cristianos. Nuestras camaras tomaron el acto celebrado en el Cam po de Fútbol con motivo de la «guerrilla». Se trata de una película en colores con magnificos primeros planos de Comparsistas, abanderadas y acto en general. El próximo martes, en el local del Club, se repeti-rá la proyección. y los «feste-ros» podrán verse y quienes lo deseen también. A todos les in vitamos.

Las chicas en especial algunas han salido mejor que si hubieran actuado en Hollywood.

Mañana a las 8 sale la excursión hacia la Playa de los Are-nales del Sol, con regreso al mediodía. Feliz viaje y mejor regreso.

LAS MEJORES Y MAS **ECONOMICAS ESTANTERIAS METALICAS**

SOLICITE PRESUPUESTO

DISTRIBUIDORA DEL MUEBLE INDUSTRIAL

(SOCRATES)

Edificio ERNES

Teléfono 380281



Desde la entrevista con el po sible presidente futuro de nues tro Club Sr. Martínez Ríos, ni sé nada de él ni de ningún

Está esto más muerto que una momia. A ver si en la próxima asamblea hay algo importante. No sería la primera vez que de la nada ha resurgido nuestro Club.

-0-

Parece ser que para el próxi-mo campeonato de Liga, los equipos primer clasificado ascenderán- automáticamente y los otros cuatro que le sigan, se clasificarán para la «Tercera preferente». Que aún está me-

Continúan retenidos los jugadores Martor y Minsa. Supone-mo que para ser traspasados, cosa que se sabrá muy pronto.

-0-

Parece ser que la directiva de la Sociedad también piensa dimitir. Y parece ser que así se rá, cuando algunos ya están to-mando «posiciones» con apetencias de cargos.

Y todo esto y sólo esto es lo noticiable en fútbol. Poca cosa. Pero no olvidéis que vísperas de poco, festividad de mucho. a la inversa.

-0-

CARPINTERO

Enseñanza & Indlés

Grupes limitades o clases individuales SOIO TARDES

Razón: Gral. Varela, 51 (altos) De 7 a 10 noche



Al servicio de la música

El más amplio y completo surtido en discos en esta Casa Instrumentos electrónicos, de cuerda y viento Distribuidor de Camping - Gas

ELDA